



Stell dir vor

Stell dir vor

Farben hätten eine Form.

Das wäre eine neue Norm,

die auch Blinde sollten kennen,

Farben dann bei Namen nennen.

Das Rot, in Wellenform gepresst,

dann nicht mehr zu vergessen ist.

Und stell dir vor,

Blau wäre rund.

Grün ein Quadrat,

Gelb ein Trapez,





Orange ein Strich,
ein Rechteck violett.
Mit Indigozacken geht es weiter,
so sind wir ganz schnell
auf der Regenbogenleiter.
Stell dir vor,
dann könnten Blinde sehen,
durch Formen diese bunte Welt verstehen.

Sirje Patz



